

L'époque que l'on vit

Autor(en): **Gafner, Rudolf**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Magazine aide et soins à domicile : revue spécialisée de l'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile**

Band (Jahr): - **(2015)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

L'époque que l'on vit



Le fédéralisme peut coûter cher. En matière de politique de santé, combien de temps pourrons-nous encore nous permettre toutes ces petites souverainetés cantonales, pour ne pas dire l'esprit de clocher? Même si le fédéralisme est traditionnellement une force, il devient faiblesse lorsqu'il empêche de recourir aux solutions pertinentes. Il serait bon

d'envisager les choses de manière plus adaptée à la période que l'on vit. Un exemple? Le financement des soins, à peine entré en vigueur et demandant déjà à être amélioré, pendant que les cantons agissent à leur guise... La branche des soins à domicile en sait quelque chose.

Mais rien ne sert de se plaindre. Les temps sont un peu plus durs, les batailles de répartition plus acharnées, les discours plus tranchants. Il faut une volonté forte pour se positionner et intervenir au niveau national. Lorenz Hess, conseiller national et membre du Comité central de l'ASSASD, le fait en déposant une initiative qui a pour but de «serrer la bride» aux cantons (pages 8 et suivantes). Mais déléguer la cause à Hess ne suffit pas. Nous sommes tous sollicités. Y compris le Magazine ASD, qui doit affûter son profil en politique de santé, afin d'être le porte-drapeau du maintien à domicile et en hisser fort les couleurs, dans tout le pays.

Rudolf Gafner, rédacteur en chef

15 DOSSIER

- A l'occasion du 20^e anniversaire de l'ASSASD
- 16 La naissance d'une profession
- 20 Une infirmière émérite raconte son parcours
- 22 La prise en charge à domicile: une tradition perdue et réinventée
- 24 ASSASD: vingt ans déjà
- 26 Le mode «intégration» des Vaudois
- 28 Jura: une vision durable

4 ACTUEL

PRESTATIONS

- 6 Spitexpress Bâle: toujours prêts!
- 8 Lorenz Hess: l'interview

RÉSEAU

- 29 Outils de travail: des nouvelles de Suisse romande

DIALOGUE

- 30 «5 Questions» à Samia Hurst, bioéthicienne

31 LA DERNIÈRE

En couverture: Lorenz Hess, conseiller national (PBD/BE), membre du Comité central de l'ASSASD
Photo: Guy Perrenoud



Ces symboles indiquent des contenus supplémentaires, accessibles depuis la version numérique ou le site web. L'agenda des événements figure sur www.magazineasd.ch